



Le Septentrion

Réunion statutaire n° 718

Les Jardins du Soubise , le 8 novembre 2010

Bonsoir mes Amis,

Voici venir mon rapport que certains semblent attendre avec délice! J'en suis bien aise d'autant que je me régale tout comme vous à la narration aussi fidèle que possible des événements qui jalonnent nos excellentes soirées. Et j'en rougis un peu par modestie! Mais cela me fait bien plaisir!!!

Celle-ci, la 718^e fut exceptionnelle à plus d'un titre : tout d'abord elle était organisée par nos voisins et Amis du Club de Jean Bart, notre éminent Club Fondateur.

Ensuite nous avons eu le plaisir, le privilège, la joie, le grand honneur de recevoir le Gouverneur, le Lion Nicole Houdret de Lille Opéra, accompagnée par Francis Brillet de Gravelines Energie.

Le bureau auparavant s'était isolé pour détailler toutes ses actions, programmes, projets, plans, prévisions, objectifs financiers, résultats et politique de recrutement, tout cela mené tambour battant par notre dynamique Gouverneur.

Ensuite nous pûmes retrouver la nombreuse assistance qui bavardait fort convivialement avant de passer à table sur l'invitation du Président de Jean Bart!

55 convives dont 19 de notre Club (faible participation inexpiquée à ce jour) se sont régalez en dégustant un menu concocté par nos Chefs habituels, voyez donc :

- Cassolette de St Jacques, Sauvignon blanc,
- Pièce de bœuf fondante et sa garniture, Dîner de Chasse rouge
- Chaud froid aux pommes et sa glace aux spéculos (spéculation de ma part)
- Café, mignardises (sans pâtes de fruit pour cause de rupture!)

Au cours de ce repas nous avons eu une fort belle allocution de Nicole ayant entraîné de nombreux applaudissements surtout lorsque nous lui avons proposé de faire de Lille Opéra un Club Mixte!

Les présidents de Clubs voisins ont fait leur présentation, mais François nous a stupéfait par sa concision et sa brièveté. Jugez par vous mêmes :

Un simple rappel de la soirée Beaujolais qui se tient dans une concession automobile située derrière Mercedes, amenez des amis, venez nombreux, n'oubliez pas votre contribution en nature ou en espèce!

Une demande de volontaires pour le téléthon,
Et un rappel que Jean Bart manque de volontaires pour la Banque Alimentaire sur les créneaux du vendredi 26 15h/17h, et 17h/19h et du lendemain samedi 27 de 17 à 19h. Contactez Martial svp.
Et toc!

Que voulez-vous que je rajoute devant tant de retenue? A moins de vous raconter une histoire drôle?

Il était une fois dans la grande forêt un.... Oh zut j'ai oublié!!!! :-)

Tant pis nous demanderons à nos merveilleux conteurs qui se sont abstenus ce soir-là de nous en raconter de bien bonnes. Doit-on y voir de la timidité? De la retenue face à un membre éminent du notre Club Lions International? Non, je pense d'avantage à un manque de préparation de nos Cicérones car rien ni personne ne peut les arrêter quand ils sont lancés!

Nous n'avons pas à ce jour de précision si lors de la prochaine soirée on peut faire venir des invités, en tout cas je précise que je suis retenu sur Paris et ne pourrais malheureusement assurer mes fonctions et demande à un volontaire autre que JPV pris par son devoir de citoyen au tribunal de noter et de faire un bref compte-rendu.

Je vous souhaite à tous et toutes une bonne soirée et nous nous retrouvons convivialement le 18 pour, hic, une soirée traditionnelle lors de laquelle toute consommation au delà du raisonnable serait contraire à notre éthique. Hic! Salut!

NB : Seule une absorption de ces substances au cours de mon dîner m'ont permis dans un état second de faire des commentaires ou de dérapier sur certaines lettres, n'y voyez pas de mâle-ice Mesdames!

Amicalement et bon week-end à tous et à toutes (sexiste moi, non non, mais prudent!)

Jean-Marie LETRANGE
03 28 29 08 83
06 37 49 15 15

